

## Danramil Bambalamotu Hadiri Rapat Komite Sekolah

M Ali Akbar - [SULBAR.WARTAMILITER.COM](http://SULBAR.WARTAMILITER.COM)

Sep 1, 2023 - 15:15



Pasangkayu – Membahas berbagai persoalan mengenai kegiatan pembelajaran di sekolah, SMAN 1 Bambalamotu menggelar Rapat Komite Sekolah dan orang tua peserta didik.



Rapat yang dipimpin Kepala Sekolah SMAN 1 Bambalamotu Bpk Hardi, dihadiri Sekertaris Komite Sekolah, Syarifuddin, Danramil 1427-02/ Bambalmotu Kodim 1427/Pasangkayu Lettu Inf Munajab, para guru dan orang tua siswa, di Aula SMAN 1 Sawi, Kecamatan Bambalmotu, Kabupaten Pasangkayu, Kamis (31/8/2023).

Dalam arahan Kepsek, Hardi mengatakan, rapat komite kali ini membahas berbagai persoalan mengenai kegiatan pembelajaran di sekolah, termasuk bagaimana peran sekolah, peran wali murid dan berbagai rencana pembangunan di sekolah.

Dirinya juga meminta bantuan kepada seluruh orang tua wali murid ikut membantu dan mengarahkan anak pada saat mereka di rumah untuk belajar lebih giat lagi mengingat sebentar lagi akan ujian kenaikan kelas maupun kelulusan.

“Tolong awasi dan perhatikan anak-anak kita. Jangan biarkan mereka terus bermain sampai lupa belajar. Guru akan memberikan jam tambahan waktu belajar kepada siswa-siswi untuk mengulang dan menambah materi-materi yang sifatnya dapat membantu siswa-siswi dalam ujian kenaikan kelas maupun kelulusan nanti,” pintanya.

Pada kesempatan yang sama, Danramil Bambalmotu, Lettu Inf Munajab menyampaikan, bahwa Komite Sekolah ini sangat besar perannya di sekolah, sehingga pihak sekolah didalam mengambil keputusan perlu mendapat persetujuan dari Komite sekolah.



Ia berharap, dalam rapat komite kali bisa membuahkan hasil yang dapat membawa manfaat bagi siswa sekolah dan para wali murid, sehingga hubungan silaturahmi dapat terus terjalin.

“Mari kita jadikan rapat komite ini sebagai tempat bertukar pikiran satu sama yang lain, antara pihak sekolah komite dan orang tua siswa. Sebagai tempat meremukkan segala permasalahan yang ada di sekolah,” harap Danramil.